
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/01/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno otto del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione , su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà atto che alle ore 9,51 entra il Cons. Stabile. 

Il Presiede Teresi continua con la trattazione del punto 11 dell’O.d.g. Mozione a 
firma del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: Interventi contro il degrado urbano 

della V Circoscrizione” Prot. 1460049del 15.12.2020, che è stata già letta ed esposta 

dal Consigliere proponente Lo Sardo nella seduta precedente. 

Il Presidente Teresi, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Altadonna, Stabile e Palazzo. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Teresi alle ore 9,52 pone in votazione, per appello nominale la 

Mozione a firma del Cons. Lo Sardo avente per oggetto:” Interventi contro il degrado 

urbano della V Circoscrizione” Prot. 1460049del 15.12.2020. l 'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.10 

Assenti                     nessuno  

Voti favorevoli         n.10 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido, Palazzo, Stabile e Teresi)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 
Il Consiglio approva la mozione, all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 9,54 esce la Cons. Cavaliere. 

Si dà atto che alle ore 9,55 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presiede Teresi comunica di avere inoltrato inviti a tutti gli Assessori ed ai 

Presidenti delle partecipate e che giorno 18 c.m. verrà invitato in Consiglio 

l’Assessore Mattina. 

Il Cons. Aiello comunica di aver appreso da un dirigente Amap che la pulizia delle 

caditoie verrà affidata ad una Ditta privata e ritiene importante, pertanto, invitare con 

urgenza l’Assessore Prestigiacomo. 

Il Cons. Palazzo chiede copia delle mail d’invito inoltrate agli Assessori. 
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Si dà atto che alle ore 10,00 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Vice Presidente Aiello. 

Si dà atto che alle ore 10,02 esce il Cons. Lucido. 

Il Cons. Palazzo evidenzia che già il contratto di servizio con Amap prevede la 

pulizia delle caditoie due volte l’anno. La privatizzazione del servizio comporterebbe, 

pertanto, un aumento della pulizia delle caditoie che evidentemente si è rivelata 

insufficiente dopo l’alluvione del 15 luglio scorso. 

Si dà atto che alle ore 10,06 esce la Cons. Di Gesù. 

Il Cons. Stabile evidenzia che dopo l’alluvione del 15 Luglio scorso, nulla è stato 

fatto a Borgo Nuovo, propone che qualora i Presidenti delle partecipate, nel caso 

specifico Amap, non accogliessero l’invito del Consiglio che siano i Consiglieri ad 

andare a trovarlo in azienda. 

Si dà atto che alle ore 10,11 esce il Cons. Stabile. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia di non aver mai visto una caditoia pulita due volte in un 

anno e chiede al Cons. Palazzo se è in grado d’indicare quali siano. 

Si dà atto che alle ore 10,14 esce il Cons. Altadonna. 
Il Cons. Palazzo evidenzia che viene fatta a inizio anno una programmazione il cui 

espletamento viene verificato dal settore Manutenzione, prima della liquidazione. 

Ritiene comunque utile incontrare i responsabili del Servizio. 

Si dà atto che alle ore 10,16 esce il Cons. Palazzo. 

Il Presidente Aiello chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,17 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Aiello e il Cons. Lo Sardo F. Umberto. 

Il Presidente Aiello, constatata la mancanza del numero legale, a seguito di appello 

nominale, chiude la seduta alle ore 10,17. 

 

 

         Il Segretario                                                      Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                    Aiello Andrea 

    Francesco Castellana  
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